

Miguel Díaz-Canel souligne la solidarité de Cuba malgré la campagne de Washington



La Havane, 13 avril, (RHC).- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel a souligné ce lundi dans un tweet l'aide médicale que Cuba offre solidairement au monde pour combattre la pandémie du nouveau coronavirus malgré les prétentions de Washington de l'empêcher.

Le Chef d'État a adjoint un lien avec un article de www.cubadebate.cu sur la présence de praticiens cubains dans des pays meurtris par le Covid-19.

Une dépêche de l'agence étasunienne AP citée par Cubadebate met en relief l'arrivée de centaines de coopérants cubains de la santé dans une quinzaine de pays dont le Venezuela, l'Italie, Andorre, le Nicaragua et la Jamaïque.

«Les pressions de Washington qui ont fait retourner chez eux des milliers de docteurs cubains ont resurgi au milieu de l'aggravation de la pandémie du Covid-19 » signale AP.

La dépêche souligne également que jusqu'à présent, Cuba a envoyé en missions de santé presque 600 médecins de la brigade Henry Reeve lutter contre le coronavirus dans le monde, alors que les États-Unis

tentent de dissuader les nations de bénéficier de cette aide.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/219632-miguel-diaz-canel-souligne-la-solidarite-de-cuba-malgre-la-campagne-de-washington>



Radio Habana Cuba